## 1<sup>e</sup> dan Eloïse Frantz.



La famille Frantz (Jordan, Eloïse, Bruno et Mélissa)

Vendredi 24 avril 2019, a eu lieu au dojo Koechlin une cérémonie de remise de ceinture noire à l'Espérance 1893 Mulhouse.

Le Directeur technique de la section Hugues Loux, en présence de Sylvie Antz Présidente de la section judo, Marcel Antz (Trésorier et entraineur), Nathalie Schuler (secrétaire et entraineur), Auguste Fernandez (entraineur) et Benjamin Nicot (entraineur) ainsi que des membres du comité Carmen Nicot et Magali Ehret ont eu le plaisir d'accompagner Eloïse Frantz vers l'obtention de sa ceinture noire 1e dan.

Eloïse a débuté le judo en 2008 au sein du club Mifumé de Richwiler jusqu'en 2014. Rapidement elle s'engage vers la compétition ou en 2012 elle se classe 2<sup>e</sup> des tournois de Richwiller et Flaxlanden, une 3<sup>e</sup> place au tournoi d'Altkirch et une 1<sup>e</sup> place au tournoi de Mulhouse.

En 2013 elle gagne les tournois de Richwiller et Flaxlanden et termine 2<sup>e</sup> au tournoi d'Altkirch.

En septembre 2018, Eloïse rejoint la section judo de l'Espérance.

Le 13 janvier 2019 Eloïse gagne le quart de finale du championnat de France cadette -63k au CSRA de Mulhouse.

En 2018 après un très grand investissement de sa part, elle obtient les UV nécessaires pour l'obtention du premier dan et Eloïse termine ses points lors de la demie finale du championnat de France cadette -63k à Besançon le 09.03.2019.

La ceinture noire lui a été remise par son professeur Hugues Loux.

La remise de la ceinture noire devant tous ses partenaires d'entraînement, les membres du comité, les entraîneurs et les parents a été un grand moment de fierté pour Eloïse dont on connaît la discrétion.